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Miguelturra celebra las 
fiestas en honor a 
San Isidro

Miguelturra clausura con una gran fiesta en el Estadio 
Municipal el curso de las Escuelas Deportivas 2023-2024

BIM

El alcalde de Miguelturra, Luis 
Ramón Mohíno, y el concejal de 
Deportes, Emiliano Domínguez, 
además de miembros de la 
Corporación Municipal, participaron 
el pasado viernes, día 24 de mayo, en 
la fiesta de clausura de las Escuelas 
Deportivas 2023-2024, en el 
Estadio Municipal de Deportes. Una 
jornada de convivencia organizada 
por la Concejalía de Deportes, en 
colaboración con McDonalds y 
ACEDEM (Asociación de Clubes 
de las Escuelas Deportivas de 
Miguelturra). 

Luis Ramón Mohíno destacó “la 
alta participación que han tenido 
este año las Escuelas Deportivas, 
prácticamente batiendo récords, 
con más de 1200 niños y niñas que 
junto a sus 52 monitores y monitoras 
practican deporte en Miguelturra”. 

Mohíno, que recordó que son 12 
las disciplinas deportivas que se 
ofertaron este año, anunció que 
“tenemos la intención de seguir 
creciendo y de ampliar a nuevas 
modalidades deportivas, por lo que 
próximamente se dará a conocer 
esta importante novedad de cara a la 
próxima temporada”.

El regidor aseguró que “esta gran 
fiesta del deporte, con niños de 
todas las edades, es una tradición en 
Miguelturra, en la que da gusto verles 
como practican deporte y disfrutan, 
a la vez que los padres y madres lo 
pueden ver desde la grada” y señaló 
que “este tipo de iniciativas nos tiene 
que llenar de orgullo y animarnos 
a seguir apostando fuertemente, 
como seguiremos haciendo desde 
el Ayuntamiento, por el deporte, 
porque creemos que Miguelturra es 

un referente y el deporte uno de los 
buques insignia de nuestra población, 
y que nos da capacidad de mostrarnos 
a toda la provincia, la región e incluso 
a veces a la nación”. 

Por su parte, el concejal de Deportes, 
calificó la jornada como “un día muy 
especial para un total de 1280 niños y 
niñas que son los que han participado 
en este curso que ya finaliza”. 
Emiliano Domínguez no dudó en 
“dar las gracias a los monitores y 
monitoras que han acompañado en 
este proceso tanto formativo como 
humano a todos los chicos y chicas”.

Domínguez reconoció que con esta 
fiesta “se celebra un encuentro y 
una convivencia sin competitividad 
en la que el único objetivo que 
nos marcamos es que los niños lo 
pases bien y disfrutan mientras 

juegan”, y finalizó “esperando que 
Miguelturra siga siendo un referente 
en el mundo del deporte” para lo que 
animó a participar de la inminente 
programación de actividades 
deportivas de verano.

Las disciplinas deportivas ofertadas 
este año fueron bádminton, ajedrez, 
iniciación al kárate, fútbol, voleibol, 
atletismo, tenis, baloncesto, 
patinaje, gimnasia rítmica y pádel, 
ya que finalmente tiro con arco 
no llego a impartirse. Así, todos 
los niños y niñas participantes en 
el curso 2023-2024, tuvieron la 
ocasión de practicar cualquiera de 
estas modalidades deportivas en 
un ambiente lúdico y en una tarde 
festiva que finalizó con una bolsa 
de chuches para cada niño y niña, 
que fueron entregadas por el alcalde 
y el concejal de Deportes.
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El Santísimo Cristo de la 
Misericordia procesionó 

en su día grande 



Hace un año que la ciudadanía de 
Miguelturra decidió democráticamente 
apostar por el cambio en la gestión de nuestro 
gobierno municipal y como hechos son 
acciones, resumimos nuestras actuaciones. 
Hemos conseguido aprobar el mayor 
presupuesto de la historia con 14.423.369 
euros y poner nuestro Ayuntamiento al día 
en el pago de facturas atrasadas. Se han 
realizado mejoras económicas en el contrato 
del Servicio de Ayuda a Domicilio, lo que 
garantiza la satisfacción de los usuarios y que 
los profesionales cuenten con las condiciones 
laborales adecuadas. Hemos conseguido 
revitalizar las fiestas patronales, aumentar 

económicamente la partida de subvenciones 
culturales, las deportivas y los convenios 
culturales, así como un una subida del convenio 
con Acedem para el mejoramiento del 
reconocimiento económico de los monitores. 
Se han aumentado las ayudas de Cooperación 
Internacional y se ha enviado ayuda de 
emergencia al conflicto entre Israel y Palestina. 
Se han impulsado las fiestas navideñas, con más 
actividades, el Belén Municipal, los tardeos de 
Nochebuena y Nochevieja y una remodelación 
de las campanadas churriegas y la cabalgata. 
Hemos puesto a disposición de toda la 
ciudadanía unos medios de comunicación 
libres, plurales y gratuitos. Se ha bajado el 

IBI. Se han acometido mejoras en obras e 
iluminación de las instalaciones deportivas, 
la compra de marcadores para el Candelario 
y el Estadio, de arena de sílice para los 
campos del parque Rivas Moreno, y obras 
de renovación en la red de agua potable. Por 
fin se está realizando la remodelación de la 
piscina municipal, corrigiendo fugas de agua, 
reforzando y chapando el vaso de la piscina 
olímpica, remodelando la sala de depuración 
y el tanque de agua. Contamos con nueva 
iluminación del Auditorio Multifuncional y 
con un nuevo espacio familiar deportivo en 
sus inmediaciones. Nos hemos convertido en 
sede de eventos deportivos a nivel nacional: 

XTREM, patines, balonmano… 
Se ha reforzado el servicio de limpieza viaria 
con mejores medios, adquiriendo una nueva 
barredora y creando un equipo de respuesta 
rápida a las necesidades de nuestros vecinos. 
Estamos trabajando en la mejora de la 
accesibilidad urbana, tanto a nivel cognitivo 
como con la retirada de postes de luz y teléfono 
en vías públicas y en un plan de poda anual y de 
mantenimiento de zonas verdes. 
Hemos reactivado el consejo local agrario, 
la puesta en marcha de la mesa local por el 
patrimonio y del parking de autocaravanas 
en Peralvillo. Un año de muchísimo trabajo 
siempre por y para Miguelturra. 

Hoy en día, todos los temas nacionales 
importantes tienen también una dimensión 
europea. Tu voto decidirá qué diputados al 
Parlamento Europeo te representarán, en 
tu mano está decidir qué Europa quieres, 
si quieres una europa gobernada por los 
populismos de la derecha y la extrema 
derecha que preconizan una falsa libertad 
de desigualdades, que ponen en peligro 
la inclusividad, la tolerancia y el Estado 
de derecho, o una Europa comprometida 
con los valores democráticos, una Europa 
social, progresista e inclusiva basada en 

la igualdad, la equidad, la solidaridad, la 
diversidad. Una Europa que afronte los 
retos del futuro como el cambio climático, 
la migración y los avances tecnológicos, la 
sostenibilidad del planeta. La protección 
de los derechos humanos, las libertades 
civiles. Necesitamos una Europa fuerte y 
unida para continuar trabajando en todos 
estos objetivos, logrando un futuro mejor 
para nuestros jóvenes, con nuevos puestos 
de trabajo a través de la reindustrialización, 
investigación e innovación, con acceso 
a una vivienda asequible, a una sanidad 

y educación pública de calidad…En 
definitiva, una Europa fuerte que sea 
ejemplo de derechos sociales y democracia 
para el mundo. La extrema derecha, VOX, 
que no cree en la Unión Europea, está al 
acecho para reducir los derechos sociales, 
la justicia social. Y la derecha, el PP, que ya 
no se cuestiona negociar con ellos con tal 
de alcanzar el poder e implantar sus teorías 
neoliberales dejando atrás a los más débiles. 
Para hacer las políticas del “sálvese quien 
pueda” El día 9 decidimos qué Europa 
queremos construir, la que retrocede en 

todos los ámbitos y que mira hacia atrás o 
una Europa moderna que avance en derechos 
sociales, feminista, verde, solidaria, con una 
economía sostenible y que mira al futuro. 
El papel socialdemócrata en la construcción 
europea es esencial para abordar los retos 
del futuro con una visión de progreso, 
derechos y cohesión social. . Necesitamos 
más socialismo, menos ultraderecha, más 
Europa. No dejes que otros decidan por ti. 
Vota para abordar los desafíos globales que 
nos rodean. Vota en defensa de la democracia.
Vota más Europa, vota más PSOE 

Cinco presupuestos aprobados en cuatro 
años de legislatura, un plan de ajuste que 
se solventó mucho antes de lo previsto, 
superávit en los años posteriores a la 
pandemia. Eso es lo que las derechas de 
Miguelturra querían cambiar y vaya si lo han 
hecho. En solo seis meses hemos pasado de 
tener más ingresos que gastos a tener más 
gastos que ingresos. 1,9 millones de euros 
es lo que el gobierno de las derechas ha 
gastado de más en solo seis meses de 2023. 
Sería lógico que con un gasto tan superior al 
previsto en los presupuestos municipales los 
cambios en la localidad fuesen notables. Sin 

embargo, la realidad es muy diferente. La 
localidad está cada día más sucia, nuestros 
enclaves naturales están abandonados, 
la basura se acumula día tras día en los 
contenedores y sus alrededores. 
Sí, el cambio ya está aquí, pero no creemos 
que este sea el cambio que Miguelturra 
necesitase ni se mereciera. 
Muchas de las críticas más feroces que 
se hicieron desde los grupos que ahora 
forman parte del equipo de gobierno 
ahora son excusas y deseos como “nos 
gustaría que estuviesen más limpias las 
calles”, mostrando su incapacidad real para 

materializar ese cambio que nunca llega ni 
llegará. 
Van pasando los meses y las cosas siguen 
prácticamente igual o peor. Las cosas que 
salían bien siguen saliendo bien gracias al 
personal del Ayuntamiento y a las numerosas 
asociaciones y vecinas/os del pueblo que 
se echan sobre sus espaldas muchas de 
las actividades y eventos de Miguelturra, 
así como ir replicando lo que ya se hacía 
durante muchos años atrás. 
Las cosas que van mal, por otro lado, 
siguen igual o parches con la novedad de 
ir acompañadas de excusas. Las vecinas y 

vecinos no quieren excusas, nos votaron 
para solucionar sus problemas y no escurrir 
el bulto, por lo que pedimos y exigimos 
que dejen ya estos mensajes y se pongan de 
verdad a intentar solucionar los problemas 
de la gente. 
Desde nuestro grupo lo tenemos claro, 
queríamos gobernar para realmente atajar 
los problemas de Miguelturra y estábamos 
y estamos listos para ello, por lo que si son 
incapaces o no quieren, los vecinos y vecinas 
de Miguelturra tienen una alternativa seria 
en IU-Podemos para reconducir el rumbo 

Pasado el primer año de legislatura, agradecemos 
a quienes creyeron en nosotros y nos dieron su 
voto de confianza. Tanto mi compañero Julián, 
Concejal de Familia, como yo, Concejal de 
Seguridad Ciudadana, Tráfico y Señalización, 
queremos hacer balance de este primer año de 
trabajo. Julián visitó el mercado y descubrió 
que no conocían al anterior concejal y muchas 
deficiencias: ventanas herméticas, puestos vacíos, 
cafetería cerrada y aire acondicionado averiado. 
Próximamente se cambiarán las ventanas y el aire 
acondicionado, y se prevé abrir una terraza en el 
patio interior del mercado. En el Centro de Día 
organizó exitosos bailes en diciembre y Carnaval. 

En colaboración con Festejos y Cultura, organizó 
concursos de belenes y adornos de balcones en 
Navidad, y concursos de escaparates y un baile 
con D´J en Carnaval. También organizó charlas 
en el Centro de Día y la Casa de la Cultura, 
incluyendo una sobre el suicidio juvenil con gran 
afluencia. Ha mantenido reuniones con la Peña 
Capote de Oro para programar actos taurinos 
en nuestra localidad. En mi Concejalía, hemos 
trabajado para mejorar los servicios de la Policía 
Local, proyectando un campo de tiro y mejoras en 
la uniformidad, colaboraciones pasadas y futuras 
con la Guardia Civil. Cada quince días salgo 
con los operarios de señalización para revisar 

incidencias y peticiones, priorizando las más 
urgentes. Hemos instalado avisadores acústicos 
semafóricos para personas con discapacidad 
visual y pictogramas en los semáforos para 
personas con T.E.A. Reuniones con el Director 
de Iberconsa nos permitieron ampliar la parada 
de autobús en el hospital. Se ha otorgado una 
nueva licencia de taxi adaptado y cubriendo el 
turno de noche, que era otra de las demandas 
que nos pedían. Hemos llevado a cabo campañas 
sobre la nueva ley de bienestar animal y el uso 
de patinetes, y están previstas nuevas campañas 
de concienciación en colegios. Estas acciones 
han sido acompañadas de muchas reuniones para 

preparar la seguridad en carnavales, Navidad, 
ferias y otros eventos. Además, atendiendo a los 
vecinos en mi despacho para resolver cualquier 
duda o reclamación que me soliciten. Finalmente, 
hemos trabajado en la demanda de vados, señales 
verticales y horizontales, y pasos de peatones, con 
un equipo de operarios cuyo trabajo es excelente. 
Como parte del Equipo de Gobierno, el buen 
entendimiento y la capacidad de consensuar 
en reuniones son fundamentales para sopesar 
mejoras de nuestro municipio. Aún nos queda 
mucho por hacer, pero las ganas de trabajar y la 
ilusión por nuevos proyectos son las mismas que 
el primer día.

Pues sí, estimados vecinos y vecinas de Miguelturra, 
aquí estamos desde hace un año justo, tras las 
elecciones municipales del 28 de mayo de 2023, 
en las que por fin, Miguelturra pudo decir, ADIÓS 
A LOS GOBIERNOS SOCIALISTAS, tras más 
de 40 años (como el otro) ostentando la Alcaldía 
de nuestro pueblo. Y desde entonces hasta aquí, 
¿qué ha cambiado? Se preguntarán ustedes. 
Por empezar por el principio, LA FORMA 
DE GOBERNAR escuchando más a nuestros 
trabajadores, sean responsables de áreas o sean 
sencillamente operarios, puesto que creemos que 
una empresa ( y el ayuntamiento es la empresa más 
grande de Miguelturra) se gestiona y dirige con los 
oídos abiertos y escuchando todas las demandas, 

sugerencias, quejas y propuestas que nos haga 
nuestro personal. También hemos querido desde un 
primer momento, RESPONDER A NUESTROS 
PROVEEDORES y no dejarles pendientes de 
cobro, como pasaba al llegar nosotros al gobierno de 
la ciudad, puesto que una de las primeras medidas de 
nuestra Junta de Gobierno fue en el mes de julio del 
año pasado fue aprobar el PAGO DE FACTURAS 
POR IMPORTE DE 2.131.000 EUROS que 
estaban pendientes de pago por el anterior equipo 
de gobierno. Además habría que reprochar a 
los que se fueron, su FALTA DE LEALTAD 
INSTITUCIONAL, puesto que al llegar la nueva 
corporación, no se produjo ni un mínimo traspaso 
de poderes como es de buenos gobernantes, 

sean del signo político que sean. Parece que la 
herida escuece bastante. En materia de personal y 
RRHH, al llegar este nuevo equipo de gobierno, 
hemos querido DAR CONTINUIDAD A LOS 
PROCESOS ABIERTOS por las corporaciones 
anteriores, en concreto, los procesos de promoción 
interna (ascensos de categoría) y los procesos de 
estabilización y consolidación (eliminación de la 
temporalidad). A señalar, respecto de ambos, que 
uno de ellos, la estabilización, viene impuesta por la 
Ley 20/2021 que pretende reducir la temporalidad 
en las administraciones públicas, y por tanto, 
lo tenemos que hacer, sí o sí. Y respecto a los 
procesos de promoción interna, hemos empezado 
el desarrollo de los mismos de modo progresivo, 

sobretodo, teniendo en cuenta, que cuando se propuso 
por el anterior equipo de gobierno, SE HICIERON 
UNA PREVISIONES PRESUPUESTARIAS 
MUY POCO REALISTAS, y que a nosotros nos 
toca corregir. En definitiva seguimos resolviendo 
ENTUERTOS que nos hemos encontrado, como 
han sido el problema de la PISCINA que estaba de 
pena, el problema de las CONTRATACIONES EN 
PERSONAL, donde ahora primamos a las personas 
que demuestran sus méritos para acceder a un 
puesto en el ayuntamiento, y también los problemas 
en cuanto a EXCESO DE HORAS EXTRAS 
realizadas por el personal sin ningún tipo de control 
por parte de los gobiernos de izquierdas. Pues eso, 
¡FELIZ CUMPLE AÑO!

UN AÑO MEJORANDO MIGUELTURRA 

SONRÍE. YA ESTÁ AQUÍ EL CAMBIO 

“PRIMER AÑO: BALANCE Y LOGROS”

CUMPLEAÑO FELIZ

EL PRÓXIMO DÍA 9 AFRONTAMOS UNAS ELECCIONES EUROPEAS DECISIVAS 
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El Santísimo Cristo de la Misericordia procesionó en su día grande por las 
calles de Miguelturra 
El domingo, día 5 de mayo, la 
jornada grande en honor al Santísimo 
Cristo de la Misericordia comenzaba 
con la tradicional recogida de las 
banderas gremiales, que se iniciaba a 
las 9:00 horas. Uno de los momentos 
institucionales más destacados 
llegaba a las 12:00 horas, cuando 
tenía lugar la concentración, en las 
inmediaciones del Ayuntamiento 
de Miguelturra, de las autoridades 
institucionales y eclesiásticas que 
participarían, posteriormente, en la 
solemne función religiosa en honor al 
Santísimo Cristo de la Misericordia 
oficiada por los párrocos de la 
localidad en la Ermita del Cristo. 

Dicha concentración estuvo presidida 
por el alcalde, Luis Ramón Mohíno, 
quien estuvo acompañado por 
concejal de Cultura y Festejos, 
Carmen María Mohíno y miembros 
de la Corporación Municipal. En 
ella también estuvieron presentes el 
presidente de la hermandad del Cristo 
de la Misericordia, Andrés Moraga, 
el presidente de la hermandad de 
la Virgen de la Estrella, José Luís 
Rodrigo, y los presidentes y miembros 
de las juntas directivas de todas las 
hermandades de Pasión y Gloria de 
la localidad, siempre custodiados por 
las banderas gremiales, además la 
ausente 2024, Fernanda Rodrigo, que 

también quiso acompañar a su patrón 

Tras la concentración en la Plaza de 
España, toda la comitiva se desplazó 
hasta la ermita del Santísimo Cristo 
de la Misericordia para asistir a la 
solemne función religiosa en honor al 
patrón de la localidad.

Por la tarde, tuvo lugar la procesión 
del Santísimo Cristo de la 
Misericordia donde acompañada por 
cientos de fieles la imagen salió de la 
ermita a las 21.00 h seguida también 
por los miembros de la Hermandad, 
las Damas, Caballeros y parte de la 
corporación municipal, encabezada 

por el alcalde, Luis Ramón Mohíno.

El Cristo posesionó por las calles 
de Miguelturra acompañado por 
las dos bandas locales, la Banda 
Sinfónica de Miguelturra y la 
Agrupación Musical Santísimo 
Cristo de la Piedad y como manda la 
tradición, el patrón tuvo su función 
de fuegos artificiales a su llegada a 
su Ermita. Además, La hermandad 
de la Virgen de la Estrella, al pasar 
la procesión por la calle Carretas y 
dada la cercanía con la ermita de 
la Patrona también homenajearon 
al Cristo con otra pequeña función 
religiosa.
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La V edición del carnaval de verano se celebrará el próximo 15 de junio
La concejala de Cultura y Festejos, 
Carmen María Mohíno, acompañada 
del presidente de la Asociación de 
Peñas del Carnaval, Raúl Domínguez, 
y del Rey de las fiestas carnestolendas, 
Serafín Delgado, han presentado  una 
nueva edición, la quinta, del Carnaval 
de Verano 2024 que será el próximo 
sábado día 15 de junio, para dar la 
bienvenida al verano.

“Hay que recordar que con este se 
Carnaval veraniego, y tal y como 
explica Mohíno, se conmemora 
declaración de esta fiesta de `Interés 
Turístico Nacional´ que tuvo lugar en 
el año 2018”.

“Este Carnaval, al igual que en 
ocasiones anteriores, se organiza 
gracias a la colaboración tanto de la 
Asociación de Peñas como de todo 
el colectivo de la familia carnavalera 
representada por el Rey del Carnaval” 
explica la concejala, quien añade 

que, “este Carnaval de Verano se 
está estableciendo como uno de los 
hitos dentro del panorama festivo de 
nuestra localidad”.

Mohíno añade que esta fiesta se volverá 
a celebrar en las inmediaciones del 
Recinto Ferial, como ya ocurriera el 
año pasado, “puesto que la valoración 
que se hizo de este espacio fue 
bastante positiva y así nos lo han 
recomendado también las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado, 
con los que hemos tenido también la 
Junta de Seguridad pertinente, para 
que todo se pueda realizar en las 
mejores condiciones posibles”.

Pero, esta edición 2024 trae 
novedades, entre ellas está la 
redacción de horario.  La edil 
explica que “el año pasado los actos 
dieron comienzo a mediodía, con 
unas temperaturas muy elevadas que 
impidieron disfrutar de esta fiesta 

hasta el atardecer. En esta ocasión, 
el Carnaval de Verano comenzará 
a partir de las 19.00 h donde se 
inaugurará con una concentración 
en la Plaza de España para todos 
los que quieran disfrutar de este 
evento, y dirigirnos en pasacalles, 
acompañados de nuestras charangas, 
hasta el recinto ferial donde 
continuará la animación”.

“A partir de las 22.00 horas habrá una 
fiesta de la espuma para poder seguir 
refrescándose y a las 23.30horas tendrá 
lugar la actuación de la Orquesta 
`La Sombra´. La última actuación 
empezará a las 04.00 h hasta las 06.00 
horas con una disco móvil con DJs” 
añade la concejal de Festejos.

Por último, Mohíno ha explicado que 
se instalarán diferentes chiringuitos 
para este Carnaval de Verano 
2024, “por lo que esperamos que no 
falte comida, bebida, música y que 

todo el mundo se lo pase lo mejor 
posible”.

El presidente de las Peñas del 
Carnaval, Raúl Domínguez, tiene 
claro que el Carnaval de Verano 
“es una cita obligatoria dentro del 
calendario de churriegos y churriegas 
y de la gente que nos visita”. Por eso, 
invita a todo el mundo que quiera 
a disfrazarse, a pasárselo bien y a 
celebrar el Carnaval de Verano.

Por último, Serafín Delgado, el Rey 
del Carnaval, comentaba que “en 
esta ocasión se ha adelantado la 
celebración una semana con respecto 
a las anteriores ediciones. Aunque 
esto, no sujetará al calor”.
 
Lo que sí asegura el Rey del Carnaval 
es que “los miguelturreños lo vamos a 
celebrar y vivir a tope, por que venga 
como venga el tiempo, nosotros para 
adelante”.



Sale adelante el tercer bloque de los planes de empleo con 14 personas contratadas

El concejal de Recursos Humanos, 
Miguel Ángel García ha informado 
del Plan de Empleo Regional que 
comienza en Miguelturra el próximo 
3 de junio.

Un plan cofinanciado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha y 
la Diputación Provincial de Ciudad Real, 
además de la aportación económica que 
hace el Ayuntamiento de Miguelturra  en 
materiales y vestuario. 

En esta ocasión, explica García, 
empieza el tercer bloque. El primero 

de ellos arrancó el 15 de marzo con 
cinco personas: una vinculada al Área 
de Deportes y cuatro personas al Área 
de Servicios y de Limpieza Viaria”.

“El 15 de abril arrancó el segundo 
bloque en el que se incluían  23 
personas que se destinaban a 
servicios, limpieza viaria y medio 
ambiente”. 

“Por último, el próximo 3 de junio 
arranca el tercer bloque con 14 
personas que serán de refuerzo 
en el Área de Servicio y Obras, 
concretamente hay oficiales herrero, 
pintor, mecánico, albañil y fontanero. 
Además, se reforzará el Area de 
Cultura, ya que durante el verano 
se incrementan las actividades 
culturales, sobre todo al aire libre. E 
igualmente también saldrá reforzada 
el área de jardines de Medio Ambiente 
añade el edil.

En total serán 43 personas las que 
durante este tiempo estarán trabajando 
en el Ayuntamiento. En este punto, el 
concejal ha querido hacer un inciso 
“para explicar la acusaciones vertidas 
por parte de los grupos de la oposición 
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en los plenos acusándoles de recortar 
los planes de empleo”.

El edil asegura que “cuando llegó el 
nuevo Equipo de Gobierno y surgió 
la posibilidad de solicitar los Planes 
de Empleo, hablamos con los técnicos 
de la casa y nos explicaron qué el año 
pasado, es decir la convocatoria que se 
hizo durante el año 2022 para desarrollar 
el trabajo en el 2023, se incorporaron 
a la plantilla del Ayuntamiento un 
número excesivo de personas, en ese 
caso fueron 90 personas”.

“En nuestra opinión, creemos que esta 
situación excesiva surgió o porque era 
un año de elecciones autonómicas y 
municipales. Lógicamente había que 
incorporar más gente a los Planes 
de Empleo para que, cuando llegase 
la campaña electoral, pudieran salir 
diciendo que estaban creando empleo”.

“Este año sin embargo, asegura 
García, las poblaciones que pidieron 
el mismo número de gente para su 
planes han visto que les han concedido 
exactamente la mitad. En nuestro 
caso quisimos seguir el criterio de los 
técnicos y lo que pedimos es lo que 

nos han concedido, 43 personas”. 

El concejal de Recursos Humanos 
asegura que “creemos que solicitar 
un número de personas por encima 
de lo que necesita el Consistorio 
es abusivo, teniendo en cuenta 
que estamos hablando de fondos 
públicos. El año pasado, aquí en 
Miguelturra, en muchos casos no 
había ni herramientas con las que 
pudiesen trabajar todos”.

“Por otro lado, además de estas 43 
personas que están desarrollando 
trabajos en áreas importantes y que 
creemos que la localidad lo debe 
notar, queremos también continuar 
con nuestra labor de apoyo al empleo 
a nuestro municipio. Por tanto, 
si en algún momento tenemos un 
problema puntual o una necesidad 
en un momento dado y necesitamos 
sacar trabajos adelante, lógicamente 
debemos contar con empresas de la 
localidad, que son las que generan 
riqueza en nuestro municipio. Es 
de sentido común esa participación 
público privada. Este Equipo de 
Gobierno lo repite una y otra vez 
`Somos amigos de las empresas´.

ATENCIÓN A DESEMPLEADOS EN EL AREA DE PROMOCION Y
DESARROLLO DEL AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA

Ubicada en el VIVERO DE EM-
PRESAS   c/ Amelgares, 10  (Polí-
gono Industrial El Cristo)
  
Dentro del Área de Promoción y 
Desarrollo Local del Ayuntamien-
to de Miguelturra, se encuadra el 
Departamento de Empleo y For-
mación, cuyo objetivo es colaborar 
con la inserción socio-laboral de las 
personas desempleadas ofreciéndo-
les información para conocer y ac-
ceder a las ofertas de formación y 
empleo existentes, adecuadas a sus 
necesidades y perfiles, con el fin de 
mejorar las condiciones personales 
y profesionales ante las exigencias 
y demandas del mercado laboral.

Atendemos a personas desemplea-
das, adultas y jóvenes y a las que 
inician su trayectoria laboral, perso-
nas activas profesionalmente, que 
quieran mejorar su situación laboral 
y personas que quieran informarse 
del amplio abanico de vías forma-

tivas existentes públicas o privadas a 
nivel académico, ocupacional y com-
plementaria, con el fin de facilitar el 
acceso al mercado laboral.

Para lo cual se ofrecen entre otras las 
siguientes actuaciones:
-Orientación y asesoramiento laboral, 
tanto de empleo privado, como público
-Información sobre recursos formati-
vos organizados por entidades públi-
cas y privadas sobre formación aca-
démica, ocupacional y no reglada
-Promoción y motivación para el 
desarrollo de competencias para la 
búsqueda de empleo: conocimientos, 
habilidades, actitudes, aptitudes, ex-
periencias…
-Información sobre técnicas y medios 
que faciliten la búsqueda activa de 
empleo
-Asesoramiento en la confección del 
Curriculum Vitae, documento im-
prescindible para la búsqueda de em-
pleo.
-Información y técnicas para partici-

par en Entrevista de Trabajo.
-Atención a las demandas y dudas 
planteadas por las personas usuarias 
del servicio 
-Atención personalizada mediante 
consultas de forma presencial, telefó-
nica y por vía telemática.

Con el fin de evitar esperas inne-
cesarias se aconseja establecer cita 
por los siguientes medios:
e-mail: empleo@ayto-miguelturra.es 
WhastsApp:  686 594 528 
Tfno.: 926 160 613  
extensión: 7003
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El Ayuntamiento ya ha iniciado los procesos para estabilizar 40 puestos de 
trabajo y 20 promociones internas
El concejal de Recursos Humanos 
del Ayuntamiento de Miguelturra, 
Miguel Ángel García, ha informado 
sobre los diferentes procesos de 
promoción y estabilización de 
puestos de trabajo que está llevando 
a cabo el Consistorio miguelturreño. 
Se trata del proceso de una veintena 
de promociones internas, así como 
de la estabilización de los puestos 
de trabajo de cuarenta trabajadores y 
trabajadoras municipales. 

García, que ha recordado que “las 
promociones internas son ascensos 
de categoría, donde se están 
desarrollando trabajos por encima 
de la condición que corresponde, por 
lo que se adapta al puesto de trabajo 
que desempeñan los trabajadores”, 
ha informado que “al inicio de esta 
legislatura nos encontramos con que 
el Equipo de Gobierno anterior había 
iniciado dicho proceso de promoción 
interna de 20 trabajadores”. En este 
sentido, el concejal ha señalado que 
“dado que, con toda justicia, un 
ascenso automáticamente produce 

un incremento en la nómina de 
los trabajadores, nos encontramos 
con que el Equipo de Gobierno 
anterior, en concreto la Concejalía 
de Hacienda, llevada por Izquierda 
Unida, había presupuestado una 
cuantía económica para seis meses. Es 
decir, que dotaron con 40.000 euros 
los 20 puestos de trabajo, por lo que 
además de que los números quedaban 
muy por debajo de lo debido, ese 
presupuesto no daba para pagar la 
Seguridad Social, así como otros 
gastos, como los complementos, tal 
y como nos informó el departamento 
de intervención”.

El edil ha anunciado que el actual 
Equipo de Gobierno “va a sacar 
adelante los 20 puestos, porque es 
un compromiso asumido desde el 
Ayuntamiento” y ha recordado que 
“en la actualidad hay dos procesos 
en curso, una vez concluyan saldrán 
otros dos, y así iremos avanzando 
hasta completar las 20 promociones 
internas sin ningún tipo de problema 
económico y sin crear falsas 

ilusiones a los trabajadores, como 
pudo hacer el anterior Equipo de 
Gobierno a determinadas personas 
del Ayuntamiento, diciendo que ya 
estaba hecho el proceso cuando en 
realidad era complicado de ejecutar”.

Por otro lado, Miguel Ángel García 
ha informado sobre la situación en 
la que se encuentra el proceso de 
estabilización de un total de 40 puestos 
de trabajadores municipales. En este 
sentido, el concejal ha detallado que 
es un proceso dirigido a “trabajadores 
de la casa que llevan muchos años 
trabajando con nosotros, pero con 
carácter temporal”, tras el dictamen 
de una ley del Gobierno de España 
en 2021, por la que se establecen 
unos criterios para terminar con la 
temporalidad de los contratos, la cual 
tiene que reducirse del 8% antes del 
31 de diciembre de 2024.

García ha indicado que “todas las 
personas y puestos de trabajo que 
están incluidos se convertirán en 
fijos una vez finalicen los procesos”, 

y ha informado que se trata de 36 
trabajadores que participarán por 
concurso, mientras que cuatro lo 
harán por concurso oposición. El 
edil ha señalado que “el primer 
bloque, que lo conforman un total 
de 13 de trabajadores, ya está en 
proceso de formación de listas para 
las baremaciones”, y ha añadido 
que “el segundo y tercer bloque se 
fusionarán en uno solo, y el proceso 
ya está en secretaría para que una 
vez estén revisadas las bases, se 
ponga en marcha el procedimiento de 
publicación de las convocatorias en 
los boletines oficiales”.

El concejal de Recursos Humanos 
ha finalizado afirmando que “una vez 
realizado todo este proceso, podremos 
sacar las listas definitivas de quienes 
son nuestros trabajadores, que se 
convertirán en funcionarios o personal 
laboral fijo, por lo que seguimos con 
estos procesos, que llevan su curso, 
y creemos que estamos funcionando 
bien porque estamos cumpliendo los 
plazos” ha terminado.

La Concejalía de Seguridad Ciudadana  condena los actos vandálicos 
contra el mobiliario urbano
Desde la Concejalía de Seguridad 
Ciudadana se quiere poner en 
conocimiento de la ciudadanía y 
condenar los actos vandálicos contra 
el mobiliario urbano, especialmente 
señales de tráfico, y hacer un 
llamamiento a la colaboración 
ciudadana para identificar y erradicar 
estos actos destructivos, que tanto 
dinero le cuestan al Ayuntamiento.

Tal y como explica la concejala 
del Área, Nieves Almansa, “el 
Ayuntamiento lamenta profundamente 
estos incidentes que también supone 
un coste elevado para las arcas 
municipales”. “Estos actos no solo 
afectan a la importante funcionalidad 
de las señales sino que suponen un alto 
coste económico para el Ayuntamiento, 
y a fin de cuentas lo pagamos todos 
con nuestros impuestos”.

“En este caso han sido cuatro señales: 
algunas cercanas al cruce del paso 
a nivel de Renfe (instaladas hace 
menos de un mes), aunque también 
en el Camino de las Minas y en el 
paraje de La Cobatilla. Estas señales 

las pusimos hace un mes y han vuelto 
a ser tiradas” añade la concejala.

“También, quiere recordar Almansa, 
que en la urbanización 2000 ya hubo 
incidentes vandálicos en la señal 
contra la violencia hacia la mujer”. 

Para finalizar, la concejala explica que 
“en estos momentos los operarios están 
dando prioridad a las señales del cruce 
de las vías que son las más importantes, 
y se volverán a arreglar las otras, 
esperemos que por última vez”.

De un tiempo a esta parte se están 
multiplicando estos actos contra el 
patrimonio y se pide la colaboración 
ciudadana para terminar con estos hechos.
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La Mancomunidad de Municipios 
del Campo de Calatrava desarrolló 
el pasado sábado, conjuntamente 
con el ayuntamiento de Miguelturra, 
la Jornada de Difusión de Productos 
Locales: “Vinos del Campo de 
Calatrava: cultura y desarrollo”, 
en el marco de las instalaciones 
de Bodegas Reconquista. Esta 
acción forma parte de la campaña 
de concienciación para el uso de 
productos locales en el marco del 
actual Convenio de Colaboración de 
Economía Circular, con la Dirección 
General de Economía Circular de la 
Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

Al acto asistieron, junto a Dionisio 
Moreno, vicepresidente de área de 
la Mancomunidad, y Luis Ramón 
Mohino, alcalde anfitrión, David 
Bronceño, subdelegado del Gobierno; 
representantes de las bodegas 
adheridas a la DOP Vinos del Campo 
de Calatrava, encabezados por su 
presidente Ramón Muñoz,; miembros 
de las corporaciones municipales del 
territorio y casi medio centenar de 
vecinos de Miguelturra. La cata de 
vinos estuvo a cargo de Fernando 
Buitrón, experto comunicador en la 
materia, siendo acompañados los 
vinos del Campo de Calatrava por 
tapas con productos del territorio, 
elaboradas por el chef Carlos García.

Los asistentes pudieron degustar 
desde ensalada de queso manchego 
curado con mermelada de berenjena 
de Almagro, acompañado de Lahar 
Blanco de Bodegas Naranjo; hasta 
un canelón de perdiz con polvo de 
pistacho, en armonía con Vulcanus 
Tempranillo de Encomienda de 
Cervera; pasando por albóndigas de 
jabalí, acompañado con Lagynos 
de Bodegas Reconquista o tarta 
de queso manchego, acompañada 
de Muscat Volcánico de Quinta de 
Aves. Contribuyendo el maridaje a 
prestigiar los productos locales de 
proximidad existentes en el Campo 
de Calatrava, apoyando al tiempo el 
tejido empresarial del territorio.

Esta acción se desarrolla con 
el objetivo de dar a conocer 
y concienciar a prescriptores, 
productores, representantes de 
establecimientos de restauración, 
responsables municipales y público 

en general sobre el uso de productos 
locales, prestigiando su utilización 
al revalorizar su imagen. La mañana 
concluyó con una visita a las 
instalaciones de Bodegas Reconquista 
a cargo de Isidro Hidalgo, propietario 
de la misma, quedando todos los 
presentes gratamente sorprendidos 
por las mismas.

La Mancomunidad de Municipios 
del Campo de Calatrava es una 
entidad pública local creada en 
1987 para prestar servicios en 
común. Está compuesta por los 
siguientes municipios: Aldea 
del Rey, Almagro, Ballesteros 
de Calatrava, Bolaños de 
Calatrava, Calzada de Calatrava, 

Cañada de Calatrava, Carrión de 
Calatrava, Granátula de Calatrava, 
Miguelturra, Pozuelo de Calatrava, 
Torralba de Calatrava, Valenzuela 
de Calatrava, Villanueva de San 
Carlos y Villar del Pozo. Así la 
comarca del Campo de Calatrava se 
encuentra localizada en el corazón 
de la provincia de Ciudad Real.

Plena satisfacción con la Jornada de Concienciación de Productos Locales: 
Vinos del Campo de Calatrava
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Luis Ramón Mohíno: “El Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales 
no toca ni una coma del expediente que puso en tela de juicio el pliego de licitación 
del canal de información online y producción audiovisual municipal”

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón 
Mohíno, comparece para explicar la 
resolución del Tribunal Administrativo 
Central de Recursos Contractuales, 
máximo órgano administrativo de 
la ley del contratos, que da la razón 
al Consistorio frente al recurso 
interpuesto por la empresa Multicanal 
del Cable SL, que se presenta a la 
licitación del `Servicio de canal de 
información online y producción 
audiovisual municipal´ publicada por 
el Ayuntamiento de Miguelturra.

Mohíno ha querido poner en 
antecedentes a los ciudadanos y hacer 
referencia, en primer lugar, a los 
hechos ocurridos ante este recurso que, 
por otra parte, viene precedido por 
la publicación en un diario digital de 
una noticia acusando al Ayuntamiento 
de hacer “un traje a medida” para una 
empresa de la localidad. “Publicación 
sin contrastar, apoyada por el partido 
Socialista municipal” según el alcalde.

Así, el regidor explica que el motivo 
de su comparecencia “es aclarar 
y salir al paso de la información 
que apareció, el pasado 6 de abril, 
en un digital con un titular que, no 
solo creaba mucha confusión, sino 
que directamente era un juicio de 
valor, dejando al Partido Popular y a 
VOX bajo sospecha por la presunta 
licitación a medida de un canal online 
repleto de misas y procesiones”. 

“Esta información estaba basada, según 
el diario, en la reclamación interpuesta 
por la empresa anteriormente citada 
y, aunque es cierto que previo a 
su publicación yo mismo tuve la 

oportunidad de hablar con la periodista 
que firma la noticia, días después 
nos encontramos con un titular y 
un contenido que hace únicamente 
referencia al recurso interpuesto contra 
la licitación, el pliego de cláusulas 
administrativas y las prescripciones 
técnicas” añade el alcalde.

“Agradezco, porque yo creo que 
es justo, que ese medio me diera la 
posibilidad de explicarme, de darles mi 
visión. Aunque, dentro del marco de la 
noticia ésta no fue la visión principal, 
sí que me quedé tranquilo porque pude 
expresar que creíamos que era un 
malentendido y que esa visión estaba 
totalmente desproporcionada”. 

“Evidentemente, continúa Mohíno, 
este medio juzgó que lo noticiable 
eran esos juicios de valor basados en 
la visión de una de las empresas que 
licitan a este servicio”. 

“También decir, y lo digo con tristeza, 
que sin contrastar los hechos, una 
parte de los grupos de la oposición, 
me refiero a los socialistas de 
Miguelturra, difundieron la noticia 
de forma entusiasta porque entiendo 
que suscribían el 100% de lo que en la 
publicación se ponía”. “Los socialistas 
de Miguelturra con la difusión de 
esta nota lo que hacen es crear más 
confusión y aprovechar para decir 
medias verdades y mentiras enteras”. 

El edil explica en primer lugar que 
“en cuanto a las medias verdades, 
dicen que por este servicio se va a 
pagar tres veces más de lo que se ha 
venido pagando en los últimos años. 
Ante eso, tenemos que decir que no es 
comparable el servicio que teníamos 
contratado de productora audiovisual, 
con este nuevo servicio, que además 
incluye una televisión municipal libre 
y gratuita. Claro que es más caro, pero 
ofrece muchísimos más servicios”. 

“Además, teniendo acceso a los 
borradores que había de esta misma 
licitación en la anterior legislatura, 
vemos que estaba esbozada para 
lanzar un pliego en el cual se 
pedía cubrir unos 17 eventos. En 
este pliego que ahora sacamos a 
licitación se cubren en torno a 50 
actos y, además, doce programas 
de carácter semanal o quincenal y 

con una frecuencia constante”.

En cuanto a las mentiras, según 
Mohíno, “en esa nota de prensa 
también se dice por ejemplo, que 
no están incluidos eventos tan 
importantes en Miguelturra como 
el Concurso nacional de Carrozas, 
Comparsas y Murgas del Domingo 
de Piñata, cuando está puesto como 
una de esas 50 actividades que tienen 
que estar plasmadas sí o sí dentro 
de lo que es la programación que 
tiene que ofrecer esta empresa para 
que nosotros a su vez la podamos 
distribuir a todos los miguelturreños”.

“Lo que más nos sorprende al Equipo 
de Gobierno, es que los socialistas 
de Miguelturra, con la difusión de 
la noticia, aceptan y hacen suyos 
los argumentos de una empresa, que 
se presenta a una licitación pública, 
frente a la otra o las otras que pueden 
concurrir, y sin importarles de ninguna 
manera el interés del Ayuntamiento. 
Creo que eso en el futuro lo tendrán 
que explicar ellos” añade el alcalde. 

Después de esta exposición, continúa 
el primer edil, “hay que hablar de 
los hechos, porque `el dato mata 
relato´. Así, les indico que una de 
las empresas que se presenta a una 
licitación de este Ayuntamiento, pone 
un recurso sobre la misma ante el 
máximo órgano administrativo que 
preceptúa la Ley de Contratos del 
Sector Público, que es el Tribunal 
Administrativo Central de Recursos 
Contractuales. Inmediatamente 
después de poner este recurso, 
mandan la información a un medio 
digital que lo publica siguiendo a 
pies juntillas esos razonamientos que 
se explican en ese recurso”. 

“Por parte del Ayuntamiento, siguiendo 
criterios de prudencia, se paraliza el 
procedimiento, el propio Tribunal 
nos insta posteriormente a que, 
cautelarmente, se pare la tramitación 
mientras se resuelve el recurso”.

“Por un lado se recurren los plazos, 
por otro los criterios que este 
Ayuntamiento ha considerado para 
adjudicar este contrato. Se realizan 
acusaciones tan graves como que 
este pliego es un `traje a medida´, sin 
saber todavía ni cuántas empresas se 

han presentado, ni quién ha resultado 
adjudicatario de este contrato, término 
del que también se hace eco el diario 
digital” añade Luis Ramón Mohíno.

“En este periodo de tiempo, se ha 
convocado al Consejo Asesor de los 
Medios de Comunicación Municipales, 
que no se solía hacer en la anterior 
legislatura, en el que se ha dado 
información a los grupos políticos 
de la oposición, y por supuesto, se ha 
seguido trabajando, desde la prudencia 
y sin entrar en provocaciones, hasta que 
tuviéramos la resolución del Tribunal 
de Recursos Contractuales”. 

Esta resolución, según el alcalde 
llegaba a finales de la semana pasada 
y dice lo siguiente: “Así las cosas, la 
impugnación se fundamenta, de una 
parte en unas circunstancias fácticas 
que asevera el recurso sin probar”. 
“De otra parte, la recurrente imputa 
a decisiones del Ayuntamiento una 
intencionalidad, que en nada denota 
la existencia de discriminación sino 
la intención de licitar el servicio que 
ahora nos ocupa, circunstancia a la 
que no objeta Multicanal del Cable 
Televisión Miguelturra, puesto que 
ha presentado oferta en la licitación”.

Termina diciendo el Tribunal que 
considera que “no se ha acreditado 
que los criterios recurridos resulten 
discriminatorios, por lo que fijarlos 
están dentro de la discrecionalidad 
que goza el órgano de contratación 
para determinación el objeto del 
contrato y los términos de valoración 
de ofertas a través de los pliegos. La 
recurrente no puede pretender sustituir 
la voluntad de la Administración en 
cuanto a la configuración del objeto 
del contrato y a la manera de alcanzar 
la satisfacción de los fines que la 
Administración pretende con él”.

Concluye diciendo que “las 
alegaciones en que se fundamenta la 
impugnación de la programación no 
se amparan en ninguna vulneración 
legal, o que no hay evidencia de 
que nada de lo que se pida sea 
desproporcionado, y que el resto de las 
alegaciones del recurso solo denotan 
el desacuerdo de la recurrente con 
el contenido de la prescripción, que 
no obstante resulta insuficiente para 
determinar la nulidad de la misma”.
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Según la Concejal de Hacienda, Pilar de la Torre, “el Ayuntamiento no 
tiene problemas económicos, tiene liquidez y no tiene deuda bancaria”
La concejala de Hacienda del 
Ayuntamiento de Miguelturra, Pilar 
de la Torre ha comparecido para 
dar respuesta a las declaraciones de 
los grupos municipales de PSOE e 
Izquierda Unida Podemos acerca de la 
situación financiera del Ayuntamiento 
y que han surgido tras la celebración 
del último pleno.

De la Torre empieza explicando que 
“los puntos que se tratan en los plenos 
con todos los partidos, previamente 
se tratan en las comisiones y la 
documentación de todos los asuntos 
que se tratan en esas comisiones se les 
adjunta para que puedan trabajarla”.
 
“Estas comisiones se convocan con 
los plazos que marca el reglamento y 
ambos partidos tienen a dos personas 
liberadas para que tengan tiempo 
de trabajar en esa documentación, a 
diferencia de otros concejales como es 
mi caso, que tenemos que hacer encaje 
de bolillos para poder trabajar, mirar 
y preparar toda esa documentación” 
argumenta la concejala .

“Esto lo explicó, añade la edil, porque 
no entiendo como en el Pleno, donde 
lo que se ve es lo mismo que se ha 
tratado en esas comisiones, estos 
grupos políticos dicen que no han 
tenido tiempo, que no entienden lo bien 
los datos, que falta documentación  
y que le falta información. Y es que 
para esto están las comisiones, para 
dar explicaciones, para indicar si 
faltan datos o pedirlos y nosotros 
gustosamente le mandamos toda la 
información que necesiten”.

De la Torre continúa diciendo que 
“una vez aclarado este detalle, me 
voy a centrar en la liquidación del 
ejercicio 2023 y sus resultados, 
que es lo que parece ser que no han 
entendido muy bien estos dos grupos 
políticos de la oposición”.  

“En primer lugar, quiero explicar que 
la liquidación de cada ejercicio se 
hace desde los servicios económicos 
del Ayuntamiento, es decir la hacen 
los técnicos, no la hacen los políticos. 
Esto lo digo, porque últimamente 
nos acusan de maquillar los datos, 
pero nuestra premisa desde que 
entramos en el Equipo de Gobierno 
es la transparencia. Por eso, hemos 
llevado al Pleno los datos que nos 

han facilitado desde Intervención y 
desde Tesorería. No sé, si es que el 
anterior Equipo de Gobierno lo hacía de 
otra manera, pero nosotros no, nosotros 
hemos mostrado los datos reales que se 
derivan de la ejecución del presupuesto 
que se hizo en el 2022 para el 2023, 
y que cuando nosotros entramos a 
gobernar ya habían pasado seis meses, 
y esto no es una excusa es otra realidad. 
Yo no he venido aquí para poner excusas 
y quien me conozca sabe, si debo asumir 
algún tipo de error, lo asumiré, no tengo 
ningún problema porque pienso que 
de los errores se aprende.  Pero en este 
caso no hay ningún error, el error sería 
no dar esos datos que nos han facilitado 
los técnicos, bueno eso no sería un error 
sería mentir y nosotros no hemos venido 
a eso” asevera la edil de Hacienda.

 “Los datos de la liquidación son los 
que son,  y el primero es que existe 
un remanente de tesorería. Por tanto, 
que no se asuste nadie porque hay 
dinero y no tenemos ninguna deuda 
bancaria. Hay estar tranquilos y no 
alarmarse que es lo que pretenden 
con esas notas de prensa tanto PSOE 
como Izquierda Unida Podemos”.

“El segundo dato, continua la 
concejal, es que hemos incumplido 
la regla de gasto, pero tampoco hay 
que alarmarse porque aunque al 
incumplir esta regla podríamos tener 
una serie de consecuencias, hay que  
recordar que para el año 2023 las 
reglas fiscales estaban suspendidas, 
no estaban en vigor desde la COVID, 
entonces tampoco es alarmante”.

“Sí quiero explicar por qué se ha 
cumplido esta regla de gasto, la 
respuesta es muy fácil porque se ha 
gastado más de lo que se presupuesto 
gastar y porque se ha ingresado menos 
de lo que se había presupuestado 
ingresar, es decir es que es una simple 
resta de gastos presupuestados e 
ingresos efectuados”.

“Por qué ha podido ocurrir esto, pues 
está es otra realidad, yo puedo dar 
cuenta de los datos de ejecución del 
presupuesto de los últimos seis meses 
y también puedo dar el dato de que en 
los seis primeros meses en los que se 
utilizó el remanente de tesorería. Es 
decir, el dinero que sobró del ejercicio 
2022, ese remanente se debe usar solo 
en situaciones excepcionales porque 

si los lo usas en exceso ocurre lo 
que ha ocurrido, que los gastos se te 
disparan y ese dinero no cuenta como 
ingreso” explica De la Torre.

“Otro dato también importante, 
es que en la primera mitad del año 
2023 el remanente de tesorería que 
se incorporó para diversos gastos fue 
de dos millones de euros y claro está, 
con esos gastos y sin los ingresos 
correspondientes, se genera ese déficit 
presupuestario, que no es deuda”. 

“Pero además, quiero añadir otro 
hecho: y es que el gasto de esos 
dos millones del remanente de 
tesorería se utilizó en los primeros 
seis meses del año, y  se utilizó para 
comprometer unos gastos en esos seis 
primeros meses pero, cuyos pagos se 
realizaron después, cuando nosotros 
ya estábamos en el Gobierno. Tengo 
que decir que el volumen de facturas 
nos sorprendió y por eso, el alcalde 
dio una rueda de prensa indicando 
todas esas facturas cuyos gasto se 
había comprometido y que hubo que 
abonarlas y pagarlas después”.

“Por tanto, continúa Pilar De la Torre, 
y debido a ese déficit presupuestario, 
que vuelvo a repetir no  es deuda, este 
año tenemos que ser precavidos y usar 
el remanente de tesorería generando 
en el 2023, que asciende a 1.700.000 
euros, en casos excepcionales, 
precisamente para que no  nos ocurra 
lo mismo para que el año que viene. 
Pero además, este año sí están vigentes 
las reglas fiscales gracias al Gobierno 
Central PSOE  y SUMAR, que  las han 
vuelto a poner en vigor sin tener en 
cuenta que muchos ayuntamientos aún 
no se han recuperado de la situación 
tan difícil que pasamos”.

“Nosotros trabajaremos para 
intentar evitar cualquier tipo de 
incumplimiento de esas reglas 
fiscales y quiero que quede claro, 

para tranquilizar a nuestros vecinos 
y vecinas, que el Ayuntamiento no 
tiene problemas económicos, tiene 
liquidez, no tiene deuda bancaria los 
pagos de facturas y de subvenciones  
se están regulando. Pero no podemos 
engañar o esconder que en el año 2023 
ha habido un desfase entre gastos 
e ingresos lo que ha originado un 
déficit presupuestario de un millón 
novecientos euros” añade la concejala.

“Además,  de ese déficit también tiene 
culpa que no hayamos recibido aún 
el 40% de la subvención del proyecto 
IDAE para el cambio de las luminarias. 
Creo que este es un dato que sí debería 
preocupar la oposición”.

“Por resumir, el déficit presupuestario 
no es otra cosa que el fruto de ejecutar 
el gasto, de trabajar, de dar servicios. 
Pero claro, hay que gestionar bien 
los ingresos. No entendemos que 
la anterior Equipo de Gobierno se 
alardeara de haber tenido grandes 
superávit  todos los años, el superávit es 
no gastar, no haber trabajado, no haber 
dado sus servicios. Tener superávit 
todos los años tampoco es bueno, es 
decir el presupuesto tiene que estar lo 
más nivelado posible en gastos y en 
ingresos” asegura De la Torre.

“Por último, añadir como concejal de 
Hacienda, que no entiendo que los 
anteriores gobernantes no sepan todo 
esto, porque no quiero pensar que sí lo 
saben y lo que pretenden o prefieren 
es confundir o alarmar. Espero que no 
sea esto lo que pretenden”.

“Para finalizar explica que, desde 
nuestro Equipo de Gobierno  tenemos 
como  premisa la transparencia y no 
esa falta de interés de la que se nos 
acusa. Les puedo asegurar que interés 
e ilusión por trabajar de manera seria 
y transparente no nos falta ni a mí, 
ni a ninguno de mis compañeros del 
Equipo de Gobierno”.
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Multitudinaria participación en la conferencia sobre suicidio juvenil 
organizada por la Concejalía de Familia

El médico psiquiatra y coordinador 
del Centro de Salud de Miguelturra, 
José Luís Fortes, ha protagonizado 
una conferencia sobre el suicidio 
juvenil, adicciones, bullying y 
acoso escolar, además de otros tipos 
de acoso a nivel juvenil, y que ha 
sido organizada por la Concejalía 
de Familia del Ayuntamiento de 
Miguelturra con el apoyo del Consejo 
Municipal de Salud.

La cita, que ha tenido lugar en la 
mañana del martes, 14 de mayo, en 
la Casa de Cultura, ha contado con la 
presencia del alcalde miguelturreño, 
Luis Ramón Mohíno, el concejal de 
Familia, Julián Margotón, el concejal 
de Salud, Luis Vinuesa, la concejala de 
Seguridad Ciudadana, Nieves Almansa, 
o el concejal de Formación, Miguel 
Ángel García, además de trabajadores 
municipales y público en general. El 
grupo de participantes más numeroso 
en la sala ha estado integrado por el 
alumnado del 3º de ESO del Instituto 

Campo de Calatrava, quienes han 
asistido junto a la directora del centro y 
profesores y profesoras.

El concejal de Familia, Julián 
Margotón, ha valorado muy 
positivamente “la buena acogida 
que ha tenido esta propuesta, 
en la cual llevamos trabajando 
desde hace varios meses”. En este 
sentido, el edil ha agradecido “la 
implicación del alcalde y concejales 
del Equipo de Gobierno, que han 
participado en esta iniciativa”, así 
como al Consejo Municipal de 
Salud. Margotón ha recordado que 
“llevamos varios meses trabajando 
en esta idea, contactando con los 
mejores profesionales y organizando 
con diferentes Áreas una iniciativa 
que queríamos que llegase al mayor 
número posible de personas, dada 
la importancia y trascendencia que 
tiene la información tratada para toda 
la sociedad”. “Por ello, ha añadido, 
no pudo celebrarse cuando teníamos 

previsto, hace aproximadamente dos 
meses, pero finalmente se ha llegado 
y con muy buena aceptación”.

La conferencia impartida por José 
Luis Fortes ha tratado temas tales 
como adicciones, paro juvenil, 
desmotivación y desilusión, 
trastornos alimenticios, bullying y 
acoso escolar, ciberacoso y acoso 
sexual, entre otros muchos temas 

relacionados con la juventud y 
adolescencia y que en algunos casos 
acaban con un fatal desenlace.

Margotón ha anunciado que, dado el 
éxito que ha tenido esta convocatoria, 
“desde el Ayuntamiento ya estamos 
trabajando en la organización de 
nuevas charlas, que continuarán en la 
misma línea, y que próximamente se 
darán a conocer”.  

El concejal de Juventud, Luis 
Vinuesa, junto a miembros de la 
Peña “El Puntillo”, ha presentado 
la decimosegunda edición de la 
excursión al parque de atracciones 
Warner de Madrid, el próximo 7 de 
julio, que está organizado por la peña 
y que cuenta con la colaboración del 
Ayuntamiento a través del Consejo 
Municipal de Juventud.

Aunque ya hay 30 personas 
inscritas, el concejal indica que 
este anuncio “es para dar el último 
empujón y agradecer a la peña por 
ser los verdaderos organizadores y 
promotores de la actividad”.

María Isabel Sierra, representante 
de la peña, ha informado de 
los precios de esta actividad: 
      
La entrada individual adulto es de 
45 euros y 42 euros si eres socio; 
está subvencionada para jóvenes 
empadronados de 13 a 33 años con 
un precio de 38 euros.

Para personas con más del 33 por 
ciento de discapacidad el precio es 
de 45 euros y los acompañantes 16 
euros, “que corresponden únicamente 
al precio del autobús”.

Por último, los menores de un 
metro tendrán que pagar 16 euros 
y entre 1 y 1,4 metros el precio es 
de 42 euros. Además, los menores 
de 14 años deben ir acompañados. 
      
Para apuntarse o para más 
información los teléfonos a los que se 
puede llamar son: 
625518598 y 664407133.

“El Puntillo” y el Consejo Municipal de Juventud presentan el viaje al 
parque de atracciones de la Warner de Madrid previsto para el 7 de julio
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Concejalía de Bienestar Social a través del Área de Mayores ha organizado un recorrido de senderismo por la Sierra de San Isidro con los 
participantes de la actividad de gerontogimansia acompañados de Monserrat Barba, monitora de dicha actividad.

Miguelturra celebra las fiestas en honor a San Isidro con la tradicional 
romería y jornada de convivencia en la sierra
Miguelturra ha celebrado, como 
es tradicional en estas fechas, la 
festividad de San Isidro Labrador, cuya 
efemérides se conmemora el 15 de 
mayo. Así, y como cada año, centenares 
de miguelturreños y miguelturreñas 
no han querido faltar a la cita con el 
patrón de los agricultores y ganaderos 
durante un fin de semana repleto de 
eventos y actividades, organizadas 
por la Hermandad de San Isidro y el 
Ayuntamiento de Miguelturra.

Los actos comenzaban en la tarde 
del miércoles día 15 de mayo, con 
la bajada de San Isidro desde su 
ermita en la sierra, hasta la Parroquia 
Nuestra Señora de la Asunción. 
Así, comenzaba el solemne triduo 
y Eucaristía en honor a San Isidro 
Labrador, del 15 al 18 de mayo.

El viernes, día 17 de mayo, se celebraba 
la jornada de campo para agricultores 
y colaboradores de la Cooperativa 
Tierra de Calatrava. Así, desde las 
instalaciones de la cooperativa, se 
inició una salida hacia unas parcelas 
de agricultores colaboradores, para 
realizar la siembra de variedades de 
trigo de gran fuerza y cebada. Allí, 
las personas participantes recibieron 
explicaciones de las características 
de cada una de ellas, sobre los 
abonos en cobertera con fertilizante. 
Seguidamente, se llevó a cabo una 
visita a una parcela demostrativa con 
siembra de distintas variedades de 
cereales y campos de ensayo, donde 
se pudo observar, contratar y evaluar 
las nuevas variedades presentes.

La jornada terminó con unos aperitivos 
y comida en las instalaciones de 
la Cooperativa. Todo ello con la 
colaboración de Tierra de Calatrava, 
Limagrain Ibérica S.A., Antonio 
Tarazona S.L., e Instituto Regional 
de Investigación y Desarrollo 
Agroalimentario y Forestal de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Ya el sábado, día 18 de mayo, los 
actos continuaron con unas migas 
populares en la Cooperativa, donde 
también se celebró el tradicional 
Concurso de Habilidad con Tractor y 
Remolque, así como el Concurso de 
Truque Voceao, en el Centro Obrero.

La noche del sábado también contó 
con la celebración de la III edición 

del Festival Pako García, con varios 
Djs que amenizaron el ambiente en la 
Sierra de San Isidro hasta altas horas 
de la madrugada.

Por último, los actos concluían el 
domingo, día 19 de mayo, con la 
popular romería hacia la Sierra de San 
Isidro. La concentración tenía lugar a 
las 10:00 horas en las inmediaciones 
de la Plaza de la Constitución, 
desde donde se inició la procesión 
con San Isidro, en la que participó 
el alcalde, Luis Ramón Mohíno, 
acompañado por miembros de la 
Corporación Municipal. El recorrido, 
dividido en dos tramos, contó con 
la Agrupación Musical Santísimo 
Cristo de la Piedad, en su primera 
parte (recorrido urbano), mientras 
que este año, como novedad, también 
hubo acompañamiento musical en la 

segunda parte de la romería (hasta 
la Sierra de San Isidro), gracias a la 
colaboración de un grupo de músicos 
que puso la nota musical a todo el 
recorrido rural de la romería.

A su llegada a la ermita, los 
asistentes pudieron disfrutar de una 
misa en honor a San Isidro, oficiada 
por los párrocos de la localidad, 
tras la cual, la hermandad de San 
Isidro, obsequió a todas las personas 
asistentes con ‘puñao y limoná’, 
bebidas y migas populares. Así se 
continuaba con una jornada en la 
que no faltó la verbena popular de 
la que disfrutaron centenares de 
personas durante todo el día, además 
de chiringuitos y ambiente festivo en 
la sierra de San Isidro. 

En cuanto a las actividades 

deportivas, la festividad de San Isidro 
también nos ha dejado el Campeonato 
de Bádminton, que se celebraba el 15 
de mayo, en el Pabellón del CEIP El 
Cristo, en categorías Sub-11, Sub-13, 
Sub-15 y Sub-17, tanto masculino 
como femenino. Un campeonato que 
estuvo organizado por la Escuela 
Deportiva de Bádminton y el 
Ayuntamiento de Miguelturra.

Por otro lado, el jueves, día 16 de 
mayo, tenía lugar la Jornada Local 
de la Escuela de Atletismo, en el 
Estadio Municipal. En esta ocasión 
participaron corredores y corredoras 
en las categorías Chupetín, 
Benjamín, Alevín, Infantil y Cadete, 
organizado por la Escuela Deportiva 
de Atletismo y la Concejalía de 
Deportes del Ayuntamiento de 
Miguelturra.                    
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Defunciones
Del 1 de mayo de 2024 

al 30 de mayo 2024

Remuneración de la 
Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejalías 
con cargos al Presupuesto Municipal)

Nombre Edad Fecha defunción
ÁNGEL MIGUEL SUÁREZ ROJAS 56 01/05/2024
FRANCISCA GARCÍA CASADO 58 02/05/2024
VICENTE OLMEDILLA AYUSO 98 02/05/2024
FRANCIS NOHELIA MEJÍA HERNÁNDEZ 21 06/05/2024
PRUDENCIO TERCERO RUBIO 81 10/05/2024
MIGUEL MARTÍN MOLINA 73 20/05/2024
EULALIA AMORES ACEÑA 88 28/05/2024
INÉS RODRIGO SÁNCHEZ   93 29/05/2024
Nota: se incluyen únicamente las personas 
fallecidas que han tomado sepultura en el 
cementerio de Miguelturra.

P.P.   ABRIL
LUÍS RAMÓN MOHÍNO LÓPEZ *        2.623,77 € 
CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ           395,25 € 
EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO *         1.029,42 € 
CARMEN Mª MOHÍNO LÓPEZ            318,75 € 
LUÍS VINUESA GONZÁLEZ *            883,13 € 
PILAR DE LA TORRE OSSORIO           395,25 € 
OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1*         1.456,54 € 

PSOE
LAURA ARRIAGA NOTARIO *         1.029,42 € 
ANA Mª GALLEGO ARENAS           242,25 € 
RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE            165,75 € 
Mª ÁNGELES VELASCO GUARDADO           229,50 € 
PEDRO VICENTE REDONDO ROMERO           242,25 € 

Izquierda Unida - Unida Podemos
JORGE RUBIO MUÑOZ           306,00 € 
MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ *     1 al 3               102,95 € 

             89,25 € 
                                                         5 al 30            853,15 € 
LAURA ESCUDERO PECO            165,75 € 

VOX
JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN            318,75 € 
Mª NIEVES ALMANSA MARTÍN *          1.421,43 € 

Dignidad Ciudadana
MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE *         1.437,80 € 
YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1*           386,05 € 

(*) Liberados/as con 12 pagas 
1* Secretario/a de grupo

La procesión del Corpus Christi en Miguelturra 
recorre las céntricas calles de la localidad
Las céntricas calles de Miguelturra han vuelto 
a ser el escenario de la solemne procesión del 
Corpus Christi, que ha tenido lugar el domingo 
2 de junio en un día cargado de devoción y 
que ha estado organizada por la Cofradía 
Sacramental de Miguelturra. 

Una vez más, todas las hermandades e 
instituciones religiosas se unieron para 
acompañar la Custodia en su recorrido 
procesional, junto a los niños que este 
año han celebrado su Primera Comunión. 
La procesión estuvo acompañada por 
el alcalde de la localidad, Luis Ramón 
Mohíno y parte de la corporación 
municipal.

Así, todas las hermandades de Gloria y de 
Pasión recorrieron las calles del pueblo, 
acompañando al Santísimo en su recorrido, 
rezando y bendiciendo los altares, no solo de 
las hermandades, sino también los particulares.

El cortejo procesional estuvo acompañado por 
la agrupación Banda Sinfónica Miguelturra 
desde la salida, en la parroquia de Nuestra 
Señora de la Asunción, hasta la conclusión 
del desfile que fue seguido por numerosos 
miguelturreños.

De nuevo en la parroquia, al terminar el desfile 
procesional se dio la bendición y reserva del 
Santísimo Sacramento.



‘El culto, la devoción y el simbolismo del Cristo de la Misericordia’ 
protagonizan la conferencia organizada por malastardes con motivo de las 
fiestas del patrón de Miguelturra
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El presidente de la Asociación 
Cultural Malastardes, José Ramón 
González, fue el encargado de 
impartir la conferencia denominada 
‘El culto, la devoción y el simbolismo 
del Cristo de la Misericordia’, que 
con motivo de las fiestas en honor al 
Patrón de Miguelturra, ha realizado 
este colectivo.

Historiador e investigador, José Ramón 
González protagonizó esta charla que 
tuvo lugar en la sala de conferencias 
de la Casa de la Capellanía, donde 
asistieron en torno a 40 personas que, 
tras finalizar la charla, se interesaron 
por las curiosidades de “una devoción 
milagrosa notarialmente registrada” 
tal y como la definió González, quien 
inició su charla destacando que “desde 
la Asociación Cultural Malastardes 
queremos hacer esta aportación 
en torno a las fiestas patronales en 
honor al Cristo de la Misericordia 

como un pequeño gesto para intentar 
colaborar en esa puesta en valor y en 
ese ensalzamiento de nuestras fiestas 
patronales”.
Tras contextualizar en el tiempo el 
nacimiento del culto al Santísimo 
Cristo de la Misericordia, José 
Ramón González hizo un recorrido 
por la Miguelturra del siglo XVIII, 
desglosando detalles socioeconómicos 
de la época, así como en torno a la 
fe, culto y devoción al Patrón de 
Miguelturra. Así, González llegó 
a dar a conocer todos los detalles 
que los archivos recogen sobre las 
famosas sudoraciones del cuadro 
original del Cristo de la Misericordia, 
y como desde entonces el pueblo de 
Miguelturra se volcó para ensalzar y 
venerar a la Santa Efigie.  

También se mostraron planos del 
boceto inicial de la construcción de 
la ermita del Santísimo Cristo de la 

Inaugurada la exposición colectiva y la de pintura al óleo dentro de las 
jornadas culturales de los participantes de la Universidad Popular

Misericordia, la cual quedó inacabada, 
así como algunos de los símbolos 
más enigmáticos y representativos 
que nos deja tanto el exterior como el 
interior de la Torre Gorda.

La charla finalizó con los aplausos del 
público asistente y algunas preguntas 
sobre curiosidades que José Ramón 
González contestó dando todo tipo de 
detalle en sus argumentaciones.

La Universidad Popular de 
Miguelturra continúa celebrando 
la XXXVII edición de las Jornadas 
Culturales de los Participantes a 
través de un intenso programa de 
actividades con las cuales se pone 
punto y final al curso 2023-2024. Un 
ejercicio que comenzaba en el mes de 
octubre y que culmina el 31 de mayo.

De este modo, desde el pasado día 9 de 
mayo y hasta el próximo 28 de junio, 
el alumnado de los diferentes cursos 
y talleres de la Universidad Popular, 
junto a sus monitores y monitoras, 
exhiben y muestran públicamente los 
trabajos elaborados y desarrollados a 
lo largo del curso.

Es el caso de la tradicional Exposición 
Colectiva, que alberga los trabajos 
elaborados en los talleres de Bolillos, 
Bordado a máquina, Patchwork, 
Artesanía, Cerámica, Talla de Madera 
y Restauración de antigüedades. 
Una exposición que fue inaugurada 
el pasado martes, día 21 de mayo, 
y que puede visitarse en la sala de 
exposiciones del CERE hasta el 29 

de mayo, de 19:00 a 21:00 horas. En 
dicha inauguración estuvo presente el 
alcalde, Luis Ramón Mohíno, además 
de la concejal de Cultura, Carmen 
María Mohíno, y representantes del 
Equipo de Gobierno, que junto a 
la coordinadora de la Universidad 
Popular, Mª del Castillo González, 
recorrieron la muestra para conocer 
los trabajos elaborados por el 
alumnado de los diferentes talleres.

Luis Ramón Mohíno mostró su 
agradecimiento “a toda la familia 
de la Universidad Popular de 
Miguelturra, por el trabajo que hacen 
junto a las personas participantes 
en los diferentes cursos y talleres, 
tanto alumnado como monitores 
y monitoras”. El regidor aseguró 
que “aquí se muestra la capacidad 
que tenéis para hacer cosas 
maravillosas, lo cual se aprecia con 
solo con dar un pequeño vistazo a 
esta exposición en la cual, además, 
se nota cómo se va perfeccionando 
cada disciplina cada año, siempre 
con la ayuda de los monitores y su 
buen hacer”. 

El alcalde agradeció “el esfuerzo 
y trabajo que realizáis para que el 
nombre de la Universidad Popular 
de Miguelturra reciba felicitaciones 
y reconocimientos vayamos por 
el punto de la provincia por el que 
vayamos, lo cual viene de mucho 
tiempo atrás” y añadió que “es algo 
que seguimos trabajando, ampliando 

y recogiendo gracias a vuestra 
inestimable participación”.

Finalmente, Mohíno animó a todo el 
mundo a “disfrutar de este colofón y 
clausura del curso de la Universidad 
Popular a la cual el Ayuntamiento 
seguirá apoyando como se ha hecho 
hasta ahora”.



Entregado los premios del II concurso infantil de pintura, especial ferias 
del Santísimo Cristo de la Misericordia, ¡viva la Torre Gorda!
La Concejala de Cultura y Festejos 
entregó los premios del concurso de 
pintura infantil especial Fiestas del 
Cristo de la Santísima Misericordia 
2024 denominado “ ¡Que viva la 
Torre Gorda! “ en la carpa de la 
Feria de la Primavera´ colocada en 
el parque doctor Fleming con motivo 
de las fiestas en honor al patrón de 
la localidad Santísimo Cristo de la 
Santísima Misericordia. 

Un concurso que se quiso retomar 
desde el Ayuntamiento para todos los 
niños y niñas de Miguelturra para 
promocionar las tradiciones populares 
y que se realiza en colaboración con la 
Hermandad del Cristo, la Asociación 
de Vecinos El Cristo, el CEIP 
“Santísimo Cristo de la Misericordia” 
y el AMPA “El Cristo”.

Las bases indicaban que los 
participantes deberían tener edades 
comprendidas entre los 4 y los 12 años 
y se establecen cuatro categorías: de 
4 a 6 años, de 7 a 8 años, de 9 a 10 
años y de 11 a 12 años.

Los ganadores seleccionados entre 

418 trabajados presentados fueron:

En la categorías de 4 a 6 años, Alberto 
Alonso que recibió un vale regalo por 
importe de 50 euros, a canjear en la 
papelería local `My Paper´.

En la categorías de 7 a 8 años, Alba 
Gonzalez, que recibió un vale regalo 
por importe de 50 euros, a canjear en 
la papelería local `Lemar´.

En la categorías de 9 a 10 años, Alonso 
Vaquerizo, que recibió un vale regalo 
por importe de 50 euros, a canjear en 
la papelería local `El Cristo´.

En la categorías de 11 a 12 años, Matías 
Yébenes, que recibió un vale regalo 
por importe de 50 euros, a canjear en 
la papelería local `Dulcinea´.

Después de la entrega de los premios 
la Concejalía de Familia organizo 
para todos los presentes una actividad 
de Zumba que congrego a muchas 
personas.

Hay que recordad que la Torre 
Gorda de Miguelturra, que es como 

se denomina habitualmente a la 
Ermita del Santísimo Cristo de la 
Misericordia, está situada en la 
Plaza del Cristo y es sin duda alguna 
una de nuestras señas de identidad 
arquitectónicamente hablando de la 
localidad, es una de las pocas iglesias 

construidas de forma cilíndrica 
en Europa y su forma es parte de 
muchos de los anagramas y símbolos 
institucionales y comerciales de 
nuestra localidad. La Ermita está 
señalada como un Bien de Interés 
Cultural desde el año 1993.
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El juvenil territorial B de la escuela de fútbol base se proclama campeón de 
liga y asciende a juvenil preferente
El concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de Miguelturra, 
Emiliano Domínguez, felicita a la 
Escuela de Fútbol Base por los logros 
deportivos conseguidos durante el 
último fin de semana. Y es que el 
Juvenil Territorial B ganaba a Pozuelo 
el pasado sábado, por 4-0, lo que les 
proclamaba campeones de liga a falta 
de dos jornadas para que finalice la 
competición. 

Además, con este triunfo, el Juvenil 
Territorial B asciende a Juvenil 
Preferente para la próxima temporada, 
por lo que el Ayuntamiento de 
Miguelturra, a través del Área de 
Deportes, quiere felicitar a todos los 
jugadores, entrenadores, cuerpo técnico 
y a toda la afición miguelturreña, por 
su lucha y apoyo incondicional a la 
Escuela de Fútbol Base. 
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MUSEO DEL CARNAVAL

DÍAS APERTURA MES DE JUNIO

Sábado 15 de 12:00 h a 14:00 h

Sábado 22 de 12:00 h a 14:00 h

Entrada libre


